



## AVIS PUBLIC / PUBLIC NOTICE

### LES SÉANCES DU CONSEIL EN TEMPS DE COVID-19

#### SÉANCE DU CONSEIL – 11 AOÛT 2020

En vertu du décret numéro 2020-049 du 4 juillet 2020, autorisant la possibilité d'accueillir les citoyens lors des séances du conseil municipal, la municipalité de Campbell's Bay accueillera de nouveau les résidents lors de la prochaine séance du 11 août 2020. Par conséquent, le port du masque ainsi que le respect de la distanciation physique sont obligatoires.

AFIN DE RESPECTER LES MESURES DE LA DISTANCIATION PHYSIQUE, LA SÉANCE SERA TENUE AU CENTRE RÉCRÉATIF SITUÉ AU 2 RUE SECOND À 19H00.

### COUNCIL MEETINGS DURING THE COVID-19 PANDEMIC

#### REGULAR COUNCIL MEETING – AUGUST 11, 2020

By virtue of decree number 2020-049 of July 4, 2020, authorizing the possibility of welcoming citizens at municipal council meetings, the Council of the Municipality of Campbell's Bay will welcome all citizens during the next meeting on August 11, 2020. Consequently, everyone must wear a mask or face covering and respect the physical distancing measures as usual.

TO ENSURE ADEQUATE SPACE IN ORDER TO RESPECT PHYSICAL DISTANCING MEASURES, THE MEETING WILL BE HELD AT THE RA HALL, 2 SECOND ST. AT 7 P.M.

Donné à Campbell's Bay le 14 juillet 2020

Sarah Bertrand  
Directrice générale